

# Historias del paseo de los Arqueros

carmen sanchez fernandez

Image not found.

# Capítulo 1

## HISTORIAS DEL PASEO DE LOS ARQUEROS

Escrita el 1 de octubre de 2015

Ayer la ví de nuevo sentada con su perrita Japi en el Paseo de los Arqueros, es muy anciana me produce una gran ternura verla sentada con ella en el regazo, cuando tiene sed, el animal le ladra, ella saca de su bolsa de tela estampada una botella de agua y un utensilio metálico vierte agua en el, y le da para que beba. Vivo en una ciudad que es mas bien un pueblo donde todo el mundo mas o menos, se conocen entre sí, y este es el paseo de las tertúlias, los mayores nos sentamos en los bancos y nos distraemos con el ir y venir de los transeúntes. una señora se sienta a mi lado le llama la atención la anciana con su perrita y le comento:

- ¿La conoce usted?

-Si, me responde. Vive completamente sola, su vida es su perrita, solo tiene sobrinos, no pueden hacerse cargo de ella están trabajando, están gestionando su ingreso en una residencia, de hecho, ya la tienen aprobada, pero ella argumenta que no quiere dejar a su perrita, que si la dejan a su lado, no le importa ingresar en ella. la perrita cuando está enferma, se sube a la cama y comienza a lamerle la cara en señal de afecto, si ve que es la hora de que se levante y no lo hace, comienza a ladrar para que acuda un vecino que tiene la llave de la casa de la anciana, es inevitable que la ingresen, no sabemos quien se hará cargo de japi. Hace pocos días esta señora sufrió una caída, no puede seguir sola.

María Luisa, es otra historia interesante, a su edad, maneja la informática a la perfección, le encanta la cocina y elabora unos platos succulentos y con una guarnición, que no tiene nada que envidiar al mejor chef. Vive con sus loros, cuando suena el teléfono comienzan a parlotear ii Dígame...!! Margarita... Hola

ii Dos por dos cuatro...!! Un día ventoso, esta amiga se fué de compras, cuando regresó sus loros le decían - ii Que susto...!! El resultado fué, que una tabla les había caído sobre sus jaulas, ya tienen muchos años y son como sus hijos...De echo le pregunto;

¿Que tal tus hijos? Lleva una vida muy activa, con su amiga Margarita planean viajes y son como hermanas, ambas, viven solas. María Luisa, emite sus recetas por radio, y ha salido en algún programa de televisión. Nació, en la guerra civil española. Al lado de su casa había una iglesia, un avión la bombardeó, y su vivienda se vió afectada de tal manera, que su madre la rescató de entre los escombros huyendo con ella en brazos, frente a la iglesia de Santiago de la calle de Mesones, había una vivienda

con refugio, y allí estuvieron hasta que cesó el bombardeo.

Julián, es aficionado a la música, toca la bandurria y acompaña con ella en los bailes regionales de la ciudad, su cabello, es blanco como la nieve, su infancia, no fué muy afortunada, guarda de su madre recuerdos pocos gratos. Eran cuatro hermanos, su padre, era republicano e ingresó en filas, estuvieron largo tiempo sin saber de él. Lágrimas aun ruedan por sus mejillas al recordar, como su madre los abandonó, para marcharse con el rico del pueblo, de la aventura de su madre, tiene otra hermana a la que comenta, no le importaría darle un abrazo, ya que ambos, no tienen culpa de los acontecimientos acaecidos en sus vidas, pero ninguno da el paso definitivo para que esto se lleve a cabo.

Elena es soltera, toda su juventud la dedicó al cuidado de sus padres que fallecieron quedando completamente sola. como el amor no tiene edad, un día fué a visitar a una amiga, y allí lo encontró, es viudo, Dios quiera. que dure muchos años ese amor, él tiene una hija de su último matrimonio disminuida psíquica, que ha encontrado en ella a una madre.

Angelita, le encanta Madrid, por avatares de la vida, viven en la ciudad, aunque conservan su casita y parcela en el pueblo, no le gusta la vida de allí, es muy extrovertida, y en la ciudad tiene siempre con quien compartir tertulias. Cuando van, se encuentran que los frutos de los ciruelos, perales, e higueras, desaparecen, así que solo les quedan, los que caen a tierra y son picoteados por los pájaros, la gente cuando la ven le dicen ¡¡Que ricos están tus higos...!! Esta amiga es especial, me ha ayudado cuando lo he necesitado y espero conservar su amistad, durante muchos años.

Buenos, me voy de paseo, y por supuesto al de los Arqueros, es el lugar predilecto para mi esposo y para mi, a las personas mayores y solas, las tienes que escuchar, de este modo se sienten aliviadas en su soledad, y porque alguna vez, nos podemos ver del mismo modo, solas...

Ahora en otoño cientos de pajarillos, se refugian entre las hojas de los árboles al atardecer, y con sus trinos nos alegran la vida.